



## ***Qui sommes-nous !***

***FO***, premier syndicat de la Fonction Publique d'État,  
seul syndicat libre et indépendant, à l'égard des  
gouvernements, des partis et du patronat

Depuis ses origines, le principe et la pratique de l'indépendance syndicale sont au cœur des réflexions, des analyses et du rôle de ***FO***.

Cette indépendance vaut à l'égard des partis politiques, des gouvernements, de l'État, du patronat et des religions. Jamais ***FO*** ne vous dira pour qui voter et nos statuts interdisent à nos élus syndicaux de détenir un poste politique.

Cette indépendance nous donne la liberté d'analyser les projets présentés par l'administration sans dogmatisme et c'est cela qui est différent.

Avec le projet de nouveau réseau de proximité, aucune de nos missions, aucun d'entre nous ne sera épargné par ce programme délirant symbole d'une politique ultralibérale et si loin de la notion même de service public.

La loi de transformation de la fonction publique vient enterrer encore davantage le service public. En effet, à la suppression massive d'emplois qui continue vient s'ajouter désormais des déplacements imposés, une partie de nos missions confiées au privé et par conséquent une poussée vers la sortie de la fonction publique.

Le rôle de la section ***F.O***-DGFIP 92 est de conseiller et défendre tous les agents, syndiqués ou pas, et toutes les missions de la DGFIP. Nous serons en permanence à l'écoute de vos préoccupations pour vous apporter soutien et conseil

**Pour *FO*, les revendications !  
Pas de la figuration !**

# Comment et pourquoi la défense du Service Public

**FO** est engagée dans la défense du Service public. Facteur de cohésion sociale, teneur des valeurs républicaine de liberté, égalité, fraternité et laïcité, le Service public et la Fonction publique sont des éléments incontournables de notre République : ils symbolisent un choix de société que défend **FO**, une société basée sur la solidarité par le financement du Service public avec l'impôt.

Fort de son indépendance, et quel que soit le gouvernement, **FO** a toujours combattu toutes les attaques portées contre le Service public.

## Le traitement des fonctionnaires

Avec le gel des traitements depuis 2010 et l'augmentation des retenues pour pension civile (cotisations retraites), le pouvoir d'achat des fonctionnaires n'a jamais été aussi dégradé.

**FO** rappelle ses revendications qui permettront aux fonctionnaires et aux agents publics une revalorisation de leur pouvoir d'achat ainsi que le rattrapage des années de gel :

- Augmentation immédiate de 20 % de la valeur du point d'indice et son indexation sur l'inflation.
- Attribution uniforme de 50 points d'indice sur l'ensemble de la grille indiciaire.

**FO, fidèle à ses principes d'indépendance, continuera de marteler ses revendications dans le seul intérêt des agents publics !**

## Nos différences font la différence

**FO** est le premier syndicat de la Fonction Publique d'État, c'est pourquoi nous siégeons en position de force au Conseil Supérieur de la Fonction Publique d'État qui doit être consulté à chaque fois qu'il y a un projet de loi modifiant les droits et les obligations des fonctionnaires.

Parce que nous sommes une organisation confédérée, les positions que nous défendons auprès de la Direction locale sont relayées par notre syndicat national auprès du Directeur Général à Bercy, par notre Fédération des Finances auprès du ministre et par notre confédération au plus haut niveau de l'État.

A **FO**, nous assumons nos positionnements, nous ne cherchons pas à ressembler aux autres. Nous restons nous-mêmes : c'est à dire un syndicat qui défend tous les agents, adhérents ou pas et toutes les missions.

A **FO**, ce sont nos différences qui font notre richesse, parce que nous sommes capables de dépasser ce qui nous divise pour nous concentrer sur ce qui nous rassemble.

Nous ne sommes pas un syndicat de plus, nous sommes différents car libres et indépendants. Nous ne faisons pas de la politique, car nous ne regardons jamais qui porte un projet mais le projet lui-même.

**FO DGFIP** est le seul syndicat qui souhaite que toutes les chances soient données aux agents pour leur promotion. C'est pourquoi **FO** défend la liste d'aptitude pour l'accès au grade supérieur.

**FO DGFIP** est le seul syndicat qui souhaite 2 vrais mouvements de mutation par an pour tous.

**FO DGFIP** est le seul syndicat à demander le droit au choix d'affectation des agents promus et non l'obligation à faire une demande de mutation nationale.